



Si, au contraire, nous invoquons **MARIE**, elle nous préservera de ces funestes errements. Mère de la Sagesse éternelle, Épouse de l'Esprit-Saint, elle dispose d'ineffables trésors de lumières et de bons conseils. Elle les tient en réserve pour ses enfants ignorants et chancelants, afin de les guider toujours dans la voie droite, les protéger et leur fournir d'abondants secours de la grâce divine. L'Église met sur ses lèvres virginales ces paroles de l'Écriture : « Je suis la Mère du pur amour, et de la crainte, et de la science et de la sainte espérance. En moi est toute la grâce de la voie et de la vérité. Venez à moi... (1) » Oui, nous trouverons en elle la grâce et pour comprendre et pour suivre la Vê-

(1) [Eccli. xxiv, 24, 25.]